

[News](#)

News: In der Weihnachtsbäckerei...

Beigetragen von JNN am 27. Nov 2023 - 18:57 Uhr

Am vergangenen Sonntag, den 26. November 2023, trafen sich die Grundschul Kinder der Inselschule Juist zum vorweihnachtlichen Basteln. Dafür wurde der Eventraum des Restaurants „Carl-Steakmann“ kurzerhand in eine Weihnachtsbäckerei verwandelt und bot so 20 Kindern viel Platz fürs kreative Gestalten.

Unterstützung gab es von zahlreichen Müttern und der Grundschullehrerin Janina Hagenow. Mit reichlich Zuckerguss und bunten Süßigkeiten wurden fleißig Lebkuchenhäuschen gebaut und verziert. Das gemeinsame Werkeln hat den Kindern und Müttern gleichermaßen viel Freude bereitet. Nun schmücken die Knusperhäuschen die Kinderzimmer, bis sie geplündert werden.

Unterstützt wurde die Aktion vom Förderkreis der Inselschule Juist e.V..

TEXT UND FOTOS: KONNY RIPPE

Article pictures



